

Las peñas del Atleti creen que el club debería consultar a la afición

F. J. DÍAZ

MADRID



El Atlético quiere empezar a jugar el domingo a las 12:00 horas los partidos de segunda vuelta del campeonato. El club está expandiendo su marca por el mercado asiático y una de las premisas importantes es que en China, en Tailandia o en los Emiratos Árabes puedan ver en directo al conjunto rojiblanco. Otra cosa es cómo ve la afición del Atlético el cambio horario. Existen precedentes positivos, ya que cuando el club madrileño jugó en Segunda (00-01 y 01-02) ya disputó partidos por la mañana. Y el Calderón se llenó.

Las peñas y la afición del club no se ponen de acuerdo al respecto. Sí creen que será un cambio importante para los aficionados y consideran que los dirigentes deberían escuchar su opinión. La mayoría indica que si es por el bien de la entidad, se sacrificarán. Y todos coinciden: mejor eso que a las diez de la noche.

AS ENCUESTA A LAS PENAS DE LA ENTIDAD ROJIBLANCA

¿Cómo ven la posibilidad de que el Atlético juegue sus partidos los domingos a las 12:00?

MORATA DE TAJUÑA

“NO VERÍAMOS MAL DEL TODO EL HORARIO”

“Mejor jugar a las doce del mediodía que por la noche, por lo que no veríamos mal del todo este horario. Se podría ir al partido y volver a casa para comer. Lo peor es que hasta poco antes nunca saben a qué hora se va a jugar. Eso es horrible”.

VILLA DE VALLECAS

“DEBERÍA SER PARA TODOS LOS CLUBES”

“No lo vemos mal, pero creemos que debe ser para todos los clubes igual. No es lógico que unos puedan jugar los lunes y otros no lo quieran. No me gusta que el Atlético pida jugar los domingos por la mañana, pero si se juega, iremos”.

PEÑA DE PATONES

“EN SEGUNDA YA SALÍO BIEN Y HUBO LLENOS”

“En Segunda ya jugamos partidos a esa hora y nos fue bien. Hubo llenos, aunque no que todos recordamos como ante el Betis. Para las peñas de Madrid no sería malo, ya que podríamos tomar algo después del partido e irnos a casa”.

PETÓN DE ZARAGOZA

“HABRÁ QUE SALIR CASI DE MADRUGADA”

“Si al club le viene bien, las peñas no pondremos problemas. De Zaragoza deberíamos salir a primera hora de la mañana. Mejor eso que los horarios habituales del sábado o domingo por la noche. Habrá que acostumbrarse”.

PEÑA DE IRÚN

“NO ES MALO, PERO AHORA NO LO VEMOS”

“Las peñas de fuera de Madrid deberíamos cambiar la manera que hacemos los desplazamientos. Quizá dormir en Madrid. No es un horario malo, aunque ahora mismo no lo termino de ver. En Segunda nos fue bastante bien”.

REY PELAYO DE GIJÓN

“HASTA PODRÍAMOS EVITAR COSTES”

“No es malo, aunque se debería estudiar con detenimiento. Incluso con ese horario y saliendo muy pronto podríamos evitar gastos de hotel al no dormir en Madrid. Lo malo ahora es que nunca puedes organizar los viajes”.

FLOR DE ENTREVÍAS

“SI ES PARA QUE EL CLUB TENGA DINERO...”

“Si es por el bien del Atlético y para recaudar dinero... No nos agrada mucho la idea, pero esto es mejor que ir al Calderón por la noche. Para nosotros será salir de la norma y tener que habituarnos a algo nuevo, algo diferente”.

RIVAS-VACIAMADRID

“EL FÚTBOL ES PARA JUGAR POR LA TARDE”

“Para el club puede ser bueno porque percibirá más ingresos, pero para la afición, ya veremos. El fútbol es para jugarlo por las tardes, no por las mañanas. No somos muy partidarios, aunque por la noche también es malo”.